

LOS ANGELES UNIFIED SCHOOL DISTRICT
Office of Student, Family and Community Engagement
Parent Advisory Committee (PAC)
Jueves, 5 de diciembre de 2025.

Actas

Llamada al orden;

Se abrió la junta a las 10:02am.

Saludo a la bandera;

Wendy Minas, miembro de la región Este, dirigió el saludo a la bandera en inglés y Español.

Comentario Publico;

Se dio tiempo para que los miembros del público se dirigieran a la membresía de PAC.

Dieron sus comentarios en el siguiente orden:

Maria Palma

Juan Jose Mangandi

Maria Daisy Ortiz

Fernando Paniagua

Paul Robak.

Repaso de Materiales;

Eva Jackson, relaciones públicas, repaso con los miembros los materiales que se utilizaran durante la reunión.

Pasar Lista y Establecer Quórum;

Lluvia Sainz, secretaria, pasó lista y se estableció quórum a las 10:30am con 36 miembros presentes.

Tomar Acción; Aprobación de las actas del 30 de Mayo del 2024.

Wendy Minas, asistente de secretaria, dio lectura a las actas.

El miembro Ismael Gutierrez hizo la primera moción para aceptar las actas con todas sus correcciones.

Amber Marie Jones hizo la segunda moción.

La moción pasó con 28 miembros a favor, 2 en contra y 4 abstenciones.

Informe del Presidente;

La presidenta dio la Bienvenida a los miembros.

Mencionó que el distrito recibe más de 800 millones de dólares en subvenciones que debemos abogar para tener un impacto en la educación de los estudiantes.

Agregó que, todo miembro de PAC debe abogar por la rendición de cuentas y la transparencia.

Compartió también el resumen de prioridades estatales de la fórmula de financiación y rendición de cuentas.

Dio una breve explicación de las prioridades.

Informó que asistió a una reunión en el board de educación donde presentaron sobre el fondo ELOP; este dinero se proporciona de acuerdo a la asistencia para programas fuera del horario escolar y para apoyar el rendimiento académico. Este fondo cuenta con un billón y medio de dólares y desafortunadamente no compartieron si este ha tenido éxito académico.

Asuntos Nuevos;

LCAP Meta 7 BZAP.

El Sr. Erik Elward inició la presentación introduciendo al personal de la Oficina de Iniciativas Estratégicas.

El Dr. Charles D. Smith habló de la implementación del plan de desempeño académico para alumnos Afroamericanos; También, dio algunos aspectos destacados durante el año escolar 2023-2024;

*Se formó el comité de estudiantes BZAP.

*visitas y observaciones de los padres BZAP a las escuelas.

*reuniones del superintendente sobre seguridad con grupos y padres de estudiantes.

Entre otros.

El programa BZAP está trabajando como un distrito que apoya a los estudiantes en todos los niveles, no solo en el aula, sino, que también se aseguran de usar los datos de IREADY para proporcionar evaluaciones continuas y revisiones continuas para ver el progreso de los estudiantes. Compartió que en estos últimos años identificaron a más de mil estudiantes categorizados GATE.

Se dijo que los resultados de los exámenes SBAC en ELA y MATH han aumentado hasta 4 veces. La meta era incrementar 1.7 y lograron un incremento del 5.6.

Se dio tiempo a los miembros y público para preguntas.

LCAP Meta 8;

Meta de Enfoque del Multiplicador de Equidad.

El Sr. Elward mencionó que la meta 8 es creada por el estado, es un requisito para todos los distritos escolares que tienen un multiplicador de equidad.

Explicó que, los fondos que las escuelas reciben se utilizan para aumentar los servicios y apoyos destinados a cerrar las brechas de equidad para los grupos de estudiantes identificados que tienen el nivel de desempeño bajo en uno o más indicadores del panel escolar de California.

Notifico que, por mandato estatal, la efectividad de las acciones financiadas con los fondos del multiplicador, se incluyen en el LCAP 2025-2026. También recordó que las escuelas están obligadas a trabajar con sus socios educacionales para recibir comentarios y recomendaciones de como invertir o gastar este dinero.

Actualización de la Oficina para la Participación de los Estudiantes, Familias y la Comunidad.

El Sr. Plascencia habló sobre lo que el distrito está planeando hacer después de las pasadas elecciones presidenciales; continuarán con su campaña “Todos somos Uno” para ayudar a las familias a conocer sus derechos.

Meta 1; Excelencia Academica.

Dr. Elward dio una introducción a la meta 1, ya que es una meta muy extensa y con mucha información. Se dio información sobre las métricas y acciones de las meta 1.

Entre el 20 y 25% del dinero se asigna a educación especial; dijo que como distrito han tenido un incremento de estudiantes identificados bajo un IEP.

A nivel secundario se ofrecen programas de opciones, apoyo e instrucción de alfabetización, entre otros.

Toda la información está disponible en el folder de PAC y en la pagina web www.lausd.org/LCAP

Clausura de la reunión;

Se cerro la junta a la 1:34pm.